



Inklusion an der WHS

Mitmachen, mitreden, mitarbeiten – egal ob ein Mensch eine Behinderung hat oder nicht. Darum geht es beim Begriff Inklusion. In der Schule bedeutet Inklusion also: Lernende mit und ohne Behinderung lernen gemeinsam. Damit dies an der Werner-Heisenberg-Schule gelingt, stehe ich Ihnen als Inklusionsbeauftragte der Werner-Heisenberg-Schule gerne mit Rat und Tat zur Verfügung.

Beeinträchtigungen in den Bereichen: Lesen, Hören, Sprechen, soziale und emotionale Entwicklung, körperlich/motorische Entwicklung, Lernen und auch Autismus sind vielfältig und können schwach bis stark ausgeprägt sein. Gerade zu Beginn eines neuen Schuljahres entstehen Situationen und Fragen bezüglich der Unterstützung von Schüler*innen mit einer dieser Beeinträchtigungen.

Lernende und ihre Sorgeberechtigten haben als ersten Ansprechpersonen die Klassenleitung oder Tutelleitung, aber auch ich kann von Anfang an unterstützend an Gesprächen einbezogen werden und organisatorisch Hilfestellung geben.

Bitte scheuen Sie sich nicht, mich zu kontaktieren
(a.itterbeck@whs-ruesselsheim.de),
damit die Schulzeit für alle Beteiligten zu einer positiven Erfahrung wird.

Andrea Itterbeck

